

En representación del IDAIP, la presidenta Paulina Compean comparece ante el Congreso del Estado

Presenta la glosa del Informe de Actividades 2022.

En un franco compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, la comisionada presidenta del IDAIP, Paulina Compean Torres, en representación del Consejo General de este órgano garante, presentó el Informe de Actividades 2022 ante el Congreso del Estado y respondió cuestionamientos de las fracciones parlamentarias.

Acompañada por la comisionada Alma Cristina López de la Torre y los titulares de los Órganos Constitucionales Autónomos como el IEPC, INEVAP, el Tribunal de Justicia Administrativa, el Tribunal Electoral, así como el Consejo de Participación Ciudadana y la Secretaría Ejecutiva del Sistema Local Anticorrupción, Compean Torres cumplió con la obligación estipulada en los artículos 168 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Durango y 39 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Durango.

La transparencia y la rendición de cuentas son una obligación, un deber que debemos asumir con responsabilidad y frente a la sociedad, además, es una disposición legal que exige un absoluto respeto y una auténtica apertura para exponer los avances, los logros y los retos que tenemos como instituciones que nos debemos a los ciudadanos, expresó, tras señalar que, con esa convicción, compareció a nombre del Consejo General del IDAIP, ante el Pleno de este Honorable Congreso del Estado.





















































